

Xavier Solé da la victoria al Gynea en el último suspiro y mantiene el liderato

Espectacular remontada con victoria in extremis

SARA RAMOS

Partido no apto para cardíacos, el que protagonizó este miércoles el Gynea CB Granollers en la pista del River Andorra. Después de la remontada iniciada por **Joan Mesas** sobre los 20 puntos de ventaja que los del Principat habían conseguido en el tercer cuarto, el temple de **Xavier Solé** dio la victoria por la mínima a su equipo (74-75), en el último suspiro. Una victoria que permite al Gynea mantenerse en la cabeza de la clasificación de EBA, compartiendo liderato con el Grupotel.com de Mallorca, próximo rival del Granollers. Un duelo entre iguales (ambos han partido tan sólo un partido), que tendrá lugar mañana sábado, a partir de las 18.00 horas, en el pabellón de la calle Girona.

La quinta jornada de liga fue, sin duda alguna, de infarto. En el primer cuarto parecía que el Gynea controlaba el partido con un 15 a 19 a su favor. Pero las cosas se empezaron a torcer a final del segundo periodo, cuando **Dani Marín** inició la cruzada del River. El 35 a 27 del descanso, se fue transformando poco a poco en un 59 a 39, máxima ventaja que consiguieron los locales en el tercer cuarto. El Granollers no sabía atacar la defensa zonal andorrana y la ansiedad por la enorme diferencia en el luminoso se apoderó de los granollerenses. Al descanso se llegó a un angustioso 62 a 46.

Cuando todo apuntaba a una drástica derrota del Gynea, los hombres de **Jordi Romeu** se crecieron e iniciaron una espectacular remontada. En poco menos de un minuto Mesas anotó dos triples y **Gerard Santasuna**, otro. Era el 64 a 55. El cambio ahora en la defensa granollerense desbarajustó el juego del Andorra, que fue viendo como su rival iba acortando las diferencias. A falta de un minuto para la conclusión, el Granollers perdía de dos. **Romà Cutrina** empató a 73 con la eficacia que le caracteriza en los tiros libres. Faltaban 14 segundos y el Granollers buscaba la falta rápida... y la hizo sobre **Isaac Cruz** que sólo anotó un tiro libre (74-73). Perdía de un punto y a partir de aquí todo pasó muy rápido: rebote del Granollers, que

salió al contraataque. Tapón de **Dani Marín**, pero que recuperó Solé, que anotó el básquet de una victoria *in extremis*.

LLEGA LA PRIMERA DERROTA Y EN CASA

Fue en casa y ante el Finques Olesa, en un partido tan igualado, que cualquiera de los dos podría haber conquistado el triunfo. Pero la balanza acabó decantándose hacia el equipo visitante, obligando al Granollers a sumar la primera derrota de la temporada, que llegó en la cuarta jornada de liga. El resultado final, 77 a 83, refleja una falaz diferencia respecto a la dinámica que reinó durante todo el encuentro.

Diferencias cortas, hacia un equipo y hacia el otro. Del primer cuarto, que se lo llevó el Olesa por la mínima (19-20), le siguió un segundo que los visitantes acabaron empatando a

37, gracias a un triple en el último segundo.

Al reinicio y con un fortín difícil de penetrar, el Olesa empezó dominando el juego. Una antideportiva sobre Cutrina, que materializó, seguido de un triple, co-

locó al Granollers a dos puntos, logrando acortar la diferencia de siete puntos que los visitantes marcaron a principio del tercer cuarto. No obstante, un triple, de nuevo en el último minuto y desde más allá de la línea de 6,25 de **Valentín Holgado** -uno de los hombres más peligrosos del Olesa y que a final del encuentro anotó cuatro-, permitió a su equipo acabar el periodo con un resultado favorable de 56 a 61.

La reacción del Granollers llegó nada más volver al juego, con un triple de **Jaime Morales** y que además fue falta, que anotó, y que puso el marcador a 60-61. La emoción en pista estaba en el ambiente, tanto en pista, como en la grada. Morales, de nuevo, hizo girar el luminoso, gracias a un triple, con el que el Granollers se puso dos puntos por encima. La tensión se incrementó en la cancha y en el juego, muy agresivo por parte del Olesa. La victoria estaba a un por decidirse, porque el empate en el marcador estaba en la orden del partido. Un fallo de **Jorge Sotomayor** desde la línea de triple a falta de 45 segundos para el final del encuentro rompió la dinámica, dejando al Olesa vía libre para sumar la victoria por 6 puntos.

Primera derrota que deja mal de boca al entrenador, que reconoce que "se podría haber ganado". "Era de imaginar que sería un partido muy igualado y en el último cuarto hemos vuelto a tener un poco de ansiedad", dice Romeu, de un partido en que cabe destacar la excelente labor de **Roger Leonart** que recogió 20 de los 51 rebotes de su equipo.

Xavier Solanas



Mañana sábado, lucha por el liderato entre el Granollers y el Mallorca.

Primera derrota de las féminas en un partido, a priori, asequible

Las chicas del Gynea CB Granollers dejaron escapar un partido que, a priori, resultaba asequible para las de **Pepi Mendoza**, que no realizaron un buen partido, sobre todo, a nivel ofensivo. Tuvieron muchos fallos en pista y eso lo supo aprovechar su rival, que se desplazó desde Cerdanyola. En el descanso, las visitantes ganaban por siete puntos, una diferencia suficientemente cómoda como para obligar al Granollers a ir a remolque hasta el final del encuentro. Las de Mendoza, no obstante, siguieron intentándolo ante un Cerdanyola que estuvo muy acertado en los tiros libres (26/23) y a quien finalmente no pudo derrotar, a pesar de estar a las puertas de conseguirlo. Tan sólo dos puntos faltaron para conseguir atrapar a un rival que acabó imponiéndose por 54 a 56.

Este domingo, a partir de las 17,30 horas, se disputa el derbi vallesano entre el Lliçà d'Amunt i el Gynea CB Granollers. Las granollerenses, que sumaron su primera derrota de la temporada ante el Cerdanyola, irán a por todas la próxima jornada de Segunda Catalana. Una liga en la que el Granollers se ha estrenado esta campaña y que, de momento y a pesar del resultado del pasado fin de semana, está afrontando con muy buenas expectativas.

Xavier Solanas



Este domingo, derbi vallesano: Lliçà d'Amunt - Granollers.